

千鶯会との不思議なご縁

贊助會員 小山 祥子

皆さん初めまして、秋の懇親会では「栃木から來ました」でご挨拶させて頂きました贊助会員の小山祥子と申します。私はとつて、自衛隊は身近な存在。中学時代宇都宮にあつた実家の目の前に陸自駐屯地があり、起床ラッパで目が覚め、夏休み等で家に居ればラッパを聞いて昼食、夕方のラッパが聞こえると帰宅、夜はラッパが鳴るとそろそろ寝ようかな…。生活のリズムはラッパが刻んでおりました。

先日、福岡県小倉に住む息子のアパートを訪ねた時、2キロ先の駐屯地の起床ラッパで目が覚め、体は〇〇年も前のラッパをちゃんと覚えていたようです。

私の飛行機好きは、父が羽田空港に勤めていて、よく飛行機を見に連れて行ってくれたからだと思います。

本格的な自衛隊との関りは、自衛隊にも桜祭りがあると知り、2010年4月熊谷基地で初めて見たブルーインパルスはまさに衝撃！「飛行機が逆さまになつて飛んでる…」旅客機やヘリしか見たことがない私にとって本当に驚きでした。また、それを撮る周りのカメラの凄いこと！、3日後には自分も同じ物を持っていました

外誰もいなくて、4番機から撮られたビデオにも映っています。基地広報の方からは「うちわの人」とも呼ばれていました。
それからは…

11年2月 百里で初めてアグレッサーを見て戦闘機にも一目惚れ。

同年3月 ブルーを追っかけて浜松へ、翌11日基地見学後エアパークにて地震に遭遇し交通機関がストップ。3日後に帰宅。
同年4月 宇都宮駐屯地王二ターになる。



2018.12 百里基地航空祭にて

午前の基地訪問に何とか間に合うことが出来ました△大好きな基地訪問は無駄にしない。今では武勇伝になつてます。

以前、お世話になつた元新田原基地司令の内倉さんと尾崎さんは今でも親しくさせて頂いています。301が新田原から百里に戻る

2018.12 百里基地航空祭にて

そんな不思議なご縁を感じ、自らネットで千鶯会を探し17年6月に千鶯会に入会しました。現在、千鶯会・元アグレス会(バイロッ



10.1002/DMBIO.20003

時は、応援団長を任せられ名刺も作り「無事百里に帰す」活動させて頂きました。301斤舎に大切に保管されているオレンジのGスリツは、尾崎さんのお父様のものだと知りました。皆さんフライト前に必ず併んでから行くそうです。お父様は301創設の初代隊長予定でしたが、鹿嶋沖の事故で殉職されました。また、千鶯会の朝倉相談役はお父様と一緒に飛ばれていた事も後から伺い「やはり自衛隊とは昔から縁があつたのだ」と…

新年明けましておめでとうございます。
千鶯会のサークル活動では、ゴルフを通じて会員同士の親睦を図る目的で実施しております。昨年は8回のコンペで延べ119名の参加を頂きました。主に平日(プレー料金が格安)で設定していますが、休みがないサラリーマンのために休日も数回実施しております。

参加メンバーは基地OBのほか、賛助会員様、会員家族、また航空祭でお見えになつたOB、協力者の方も参加頂いております。



ひとせインターボルフにて

ストレリチア・極楽鳥花

原産は南アフリカで8~10種類の品種がありますが、その中で代表的なものがストレリチア・レギナ（極楽鳥花）です。花言葉は「寛容・輝かしい未来・気取った恋等」があります。伸びた茎の先端にオレンジ色に尖った蕾から青色とオレンジの花弁が伸び5回ほど開花、ニードギニアに生息する風鳥に花の姿が似ていることによります。水点下の北海道、部屋の中は暖かく

我家では何度も
一つの茎に2つ花
をつけるストレリ
チアです。

「千鶯会だより」は今
員皆様方を紹介いたし
ます。趣味、ボランティ
ア、隨筆、エピソード
等、何でも結構です。
お待ちしています。

千鶯会「新春の集い」
3月9日(土)18時
※詳細は後日案内をお
送りします。



トロピカルな雰囲気で、年こそはと輝かしい未来を思い描きながら、宽容な心で気取った恋でもできれば…

各紹介

正会員	600名
贊助會員	19社
團體	14名

千鶯会の会員数